


CONSEJEROS DEL INE

Piden diálogo constructivo a Comisión Presidencial para la Reforma Electoral. PÁG. 31

REUNIÓN PRIVADA EN SEGOB

En el INE piden “diálogo constructivo” a Comisión para la Reforma Electoral

Acuerdan crear grupo que dará seguimiento y estructura técnica a los temas del proceso

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Con un llamado de los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) a sostener un “diálogo constructivo”, la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral arrancó sus trabajos de organización con los integrantes del órgano electoral.

Con una reunión privada en la Secretaría de Gobernación, se inició el proceso de organización de los foros y consultas que se realizarán con los diversos sectores, coordinados por el morenista Pablo Gómez.

El consejero del INE Uuc-kib Espadas pidió que haya un “diálogo constructivo” y que se garantice “la independencia del INE, como un instrumento básico de la democracia y por ser resultado de la lucha de tres generaciones”.

La presidenta del INE, Guadalupe Taddei, precisó que “el primer compromiso que se genera es la elaboración de un listado de temas específicamente técnicos que vamos a poner sobre la mesa de la Comisión Presidencial para la implementación de la reforma como aportación en primera instancia”, dijo.

“A partir de ahí se derivan grupos o mesas de trabajo que son altamente especializadas para aportar estos temas y que queden en el haber de la comisión presidencial”, indicó, acompañada de ocho de los 11 consejeros electorales.

“Que se garantice la independencia del INE, como un instrumento básico de la democracia”

UUC-KIB ESPADAS
Consejero electoral

Subrayó que al INE “le ocupa la parte técnica y operativa de los procesos electorales y debe dar a los ciudadanos la confianza de que lo que se establezca en la reforma electoral se puede operar con garantía”.

Pablo Gómez, como presidente de la comisión, sostuvo que se mantendrá la autonomía del órgano electoral en todo el proceso de la re-

forma. Celebró el primer encuentro y comentó que “vamos a continuar trabajando, este es el inicio de un trabajo continuado que va a ser hasta el final. Estamos convencidos de que será muy productivo”.

La Segob informó que se acordó crear “un grupo permanente de trabajo que dé seguimiento y estructura técnica a los temas, así como un listado de temas electorales específicos a analizar”.

Detalló que “entre otros, los temas que se abordaron en la reunión por parte del INE fueron: organización de los procesos electorales y concurrencia de comicios ordinarios con los judiciales; tiempos en los que se ejecutaría la reforma electoral y calendarios electorales”.

A la primera reunión de todos los consejeros electorales del INE con la titular de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, acudieron Pablo Gómez, como presidente de la comisión; Arturo Zaldívar, coordinador general de Política y Gobierno de la Presidencia; Ernestina Godoy, consejera jurídica de la presidenta; Lázaro Cárdenas Batel, jefe de la Oficina de la Presidencia; José Merino, titular de la Agencia de Transformación Digital, y Jesús Ramírez, coordinador de Asesores de la Presidenta de la República, entre otros funcionarios.



Gobierno. Pablo Gómez (centro) y Rosa Icela Rodríguez (a su izquierda) encabezaron la reunión con consejeros electorales en Segob.



Encuentro. Guadalupe Taddei (centro), presidenta del INE, estuvo acompañada por 8 consejeros en la reunión de ayer.